
Protokoll der FSK am 14. Januar 2010 bei der Fachschaft Informatik

Anwesende
Wörfel Florian FB1
Bruse Florian FB4
Bausch Marc FB5
Heilmann Anna Maria FB5
Müller Kay FB5
Klemenz Sebastian FB7
Kolmer Andi FB7
Münz Markus Mechanik
Strobel Daniel Mechanik
Torres Franziska FB15
Schulze Jonas FB16
Mauthofer Sebastian IST
Büttgen Christoph FB18
Hauf Ulla FB11 (MaWi)
Schluckebier Daniel LaG
Berberich Maxi FB10
Röhrig Rouven FB20
Pilot Thomas FB20
Matuschek Jan FB20
Flach Pascal FB20
Holike Alexander FB1
Altenburg Sanah AStA
Reimund Ingo FB20
Götz Matthias FB20
Pfänder Manuel FB15
Frell Soeren Sebastian FB15
Reiser Yves FB13
Weiß Sascha FB20
Görlach Lonni FB15
Kreitschmann David IST
Weidner Felix AStA

Beginn: 18:30 Uhr

1 Genehmigung der letzten Protokolle

• Protokoll der FSK bei den E-Technikern angenommen

• Protokoll der FSK bei den Maschinenbauern angenommen

• Protokoll der FSK bei den Architekten noch nicht fertig

2 Wichtiges aus den Fachschaften

• FB4: mehrere Professoren haben den FB verlassen

• FB15: Kürzungen bei Professoren drohen
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3 CP-Eval/Statistik (Alexander)

• z. B. Statistik darüber, wie viele Leute in welchem Semester wie viele CP machen

• können abgefragt werden bei Alexander Holike, holike@asta.tu-darmstadt.de

4 Protectum (Sanah, Anna Maria)

• Organisation für Promotionsstudenten

• Rückmeldefrist bis 15. Januar

• Studenten sollen auch da rein

• Bericht soll alle ein/zwei Jahre kommen

• von Anna Maria rumgeschickte Version der Stellungnahme der FSK angenommen

5 Pedelecs (Sanah, Felix)

• elektrifizierte Fahrräder sollen von der Uni angeschafft und zum Verleih angeboten werden

• automatisiertes System zum Ausleihen erforderlich

• Fahrrad”parkhaus“ soll eine Tür bekommen

• Semesterticketvertrag läuft zum WS 2010/2011 aus

– Neuverhandlungen laufen, u. a. über:

– Option Zusatzticket für Fernverkehrszüge innerhalb des RMV-Gebiets

– Semesterticketgültigkeit in Verkehrsverbund-Übergangsgebieten

• Verkehrsinfrastrukturvisionen Lichtwiese

6 APB (Sanah)

• Freitag 16 Uhr im AStA: Treffen zum Überarbeiten der APB
Kontakt: Timm oder Elin

7 Satzung der Studierendenschaft (Sanah)

• Neudefinition der Fachschaften in der Satzung

• Definition als Organe der Studierendenschaft, insb. um Räume reservieren zu können

• Klärung nötig, für welchen FSR man das Wahlrecht hat, wenn die Zuordnung nicht eindeutig ist

• Diskussion: sollte das StuPa allein über Auflösung von FSRs entscheiden können; sollten die Studieren-
den, die der betroffenen Fachschaft angehören, in einer Urabstimmung befragt werden

• Nennung der Promotionsstudenten

• Übereinkunft, dass FSK als offizielle Vertretung der Studierenden genannt werden soll
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8 Evalproblem (Pädagogik und Architektur) (Sanah)

• Präsidium will Professorenstellen streichen, externe Gutachten und Dekanate werden übergangen

• Tipp vom FB1: Am Tag der Abstimmung ein Papier zur Verbesserung der Lehre einreichen

• Architekten wollen Protest, um Prömel dazu bewegen, dass er nicht alle übergeht

• AStA stellt Materialien, empfiehlt Zusammenarbeit mit dem Team Bildungsstreik

• Audimaxbesetzung wird nicht als gute Idee angesehen

• Zusammenhalt von Studierenden, Professoren und Mitarbeitern sinnvoll

9 Dresden Demo (Sanah)

• 13. Februar 2010 Europas größter Naziaufmarsch

• Gegendemo findet statt
Montag 19 Uhr Treffen der Orgagruppe

• Fachschaften mögen darauf aufmerksam machen

10 Grundordnung (Sanah)

• wird im Februar in die UV getragen

• Dienstag 12 Uhr im AStA Treffen für Änderungsvorschläge

• Ansprechpartner: Leonhard Estel

11 Sommerfestival (Sanah)

• Termin wahrscheinlich im Mai

• Mithelfer gesucht, Ideen für Bands, Fachschaften können Stände machen

• Bierwagen werden erwogen

12 Zentrale Erstsemesterbegrüßung (Florian)

• Prömel würde am Montag, 8. Februar, in die FSK kommen, um darüber zu sprechen

• unser Ziel dafür: Festlegung des Termins Freitag in Woche 0 (Abstimmung: eine Gegenstimme, vier
Enthaltungen, Rest Fürstimmen)

• sollten auch die Dekane auf unsere Seite ziehen, den Vorschlag der FSK vom Ende November 2009 zu
befürworten

13 Themen fürs Gespräch mit Prömel

• zentrale Erstsemesterbegrüßung (ganz wichtig)

• Aufwandsentschädigung für Studenten in Gremien

• Zufriedenheit der Fachschaften mit der Kommunikation mit dem Präsidium

• Schaukästen im karo5, wo sich Fachschaften präsentieren können (weniger wichtig)

• Bedarf nach Plakatierflächen (weniger wichtig)
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14 VP Martin (Thomas)

• Martin hat einen Ruf nach Erlangen bekommen, wird am dem nächsten Semester also wohl nicht mehr
VP sein

• Befürchtung, dass dann die Lehre im Präsidium nicht mehr vertreten wird

• Martin hat gesagt, er würde sich um einen Nachfolger kümmern

• wird beim nächsten Treffen mit Martin angesprochen

15 Themen VP Martin (Sanah)

• Termin: 1. Februar, 19 Uhr

• Nachfolge

• Aufwandentschädigung

• APB (zusätzlicher mündlicher Prüfungsversuch)

• Professorenstellenstreichungen/Eval-Problem/Zahlenverhältnis Studierende zu Profs

• zentrale Erstsemesterbegrüßung

• Profs, die einen Ruf von extern erhalten, sollte man versuchen zu halten

16 Probleme bei Prüfungsanmeldung (Joy)

• derzeit ist geplant, das Prüfungsekretariat am 15. März aufzulösen, also kann man nicht davon ausgehen,
dass wir jetzt noch eine Personalverstärkung erreichen können

17 Sonstiges

• nächste FSK am Montag, 8. Februar, 18 Uhr bei den Informationssystemtechnikern (Raum noch unbe-
kannt)

• übernächste FSK an einem Dienstag im März bei der Fachschaft Mechanik

Ende 22:39 Uhr
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